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mmACTA NÚMERO 5 SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO------ ÍQJ8-J

------ PUNTO UNO DEL ORDEN DEL DÍA-----
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------
SEÑORAS Y SEÑORES REGIDORES, SINDICO MUNICIPAL; SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE ZACATLAN PARA EL PERIODO
2018-2021,----------------------------------------------------------------------------------------------------
SIENDO LAS 16: 40 HORAS DEL DlA OCHO DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO,
DECLARO EL INICIO DE LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO.----------------
ASIMISMO, CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 73 DE LA LEY ORGÁNICA 
MUNICIPAL Y EL ARTICULO 18 DEL REGLAMENTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 
MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DE ZACATLÁN, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO 
QUE PROCEDA A REALIZAR EL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE PARA CUMPLIR
CON EL PUNTO UNO DEL ORDEN DEL DÍA.----------------------------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------

-------------------------- LISTA DE MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO-
SINDICO MUNICIPAL MARÍA GUADALUPE GONZÁLEZ MORALESD

2) REGIDORA MARGARITA RIVERA BARRANCO------------------------- --------------........
3) REGIDOR VICTOR OLVERA PÉREZ------------------------------------------------------------
4) REGIDORA JAQUELlN LASTIRI BARRIOS----------------------------------------------------
5) REGIDOR JOSÉ DE LA LUZ ARQUETA CANALES-------------------------------------------
6) REGIDORA JOSEFINA HERNÁNDEZ GUTIÉRREZ------------------------------------------
7) REGIDOR JUAN FRANCISCO GONZÁLEZ ÁLVAREZ---------------------------------------
8) REGIDORA IVONNE MENESES HERNÁNDEZ-----------------------------------------------
9) REGIDOR EMILIO GERMÁN MORALES ZAMORA-------------------------------------------
10) REGIDORAYAZMlN GONZÁLEZ ENCINAS---------------------------------------------------
11) REGIDORA MARÍA DEL CARMEN OLVERA TREJO-----------------------------------------
12) PRESIDENTE MUNICIPAL LUIS MÁRQUEZ LECONA---------------------------------------
SEÑOR PRESIDENTE, LE INFORMO QUE ESTÁN PRESENTES UN TOTAL DE 10 
REGIDORES, LA SINDICO MUNICIPAL Y EL PRESIDENTE MUNICIPAL, POR LO QUE 
EXISTE QUORUM.---------------------------------------------------- -------------------------------------

r

PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA-- -
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------
POR ENDE PARA DAR CABAL CUMPLIMIENTO AL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DlA.J^- 
EN TÉRMINOS DEL ARTICULO 76 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, DECLARO^ 

FORMALMENTE QUE HAY QUÓRUM LEGAL Y POR LO TANTO SE ABRE U\ PRESENTE/' 
ESIÓN ORDINARIA. - - V.'lh-

- - PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA- -
'RESIDENTE MUNICIPAL-------------------------------------------------------------------------------- \ ^

A CONTINUACIÓN, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO QUE EN ESTE TERCER PUNTO Vj 

PROCEDA A DAR LECTURA Y SOMETA A VOTACIÓN EL ORDEN DEL DÍA QUE HA SIDO m 
PREVIAMENTE DISTRIBUIDO ENTRE LOS INTEGRANTES DEL CABILDO.------------------ ><
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mSECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO----------------------------------------------------
f DOY LECTURA AL ORDEN DEL DlA DE LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA: -

I. LISTA DE ASISTENCIA;-------------------------------------------------------------------
II. DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR Y APERTURA DE LA SESIÓN
ORDINARIA DE CABILDO;--------------------------------------------------------------------------------
III. LECTURA Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA;--------------------------
IV. APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE CABILDO DE LAS SESIONES:-------------------------
A) SOLEMNE, CELEBRADA EL 15 DE OCTUBRE DE 2018;-----------------------------------
B) ORDINARIA, CELEBRADA EL 15 DE OCTUBRE DE 2018;---------------------------------
C) EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL 24 DE OCTUBRE DE 2018 Y;---------------------
D) EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL 31 DE OCTUBRE DE 2018;-----------------------
V. LECTURA, DISCUSIÓN .Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA PROPUESTA QUE 
PRESENTA EL MTRO. LUIS MÁRQUEZ LECONA EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE 
MUNICIPAL, POR LA QUE SE INTEGRA LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL,
HONOR Y JUSTICIA DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, ÓRGANO ENCARGADO DE 
CUMPLIR CON US ATRIBUCIONES ESTABLECIDAS DE LOS ARTÍCULOS 140 AL 152 
DEL REGUMENTO DEL SERVICIO PROFESIONAL DE CARRERA POLICIAL DE U 
DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA DE ZACATLÁN.-------------------------------------------
VI. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE U PROPUESTA QUE 'CI- 

PRESENTA EL MTRO. LUIS MÁRQUEZ LECONA, EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE 
MUNICIPAL, POR EL QUE SE INTEGRA EL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL 
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ZACATLÁN PARA EL EJERCICIO 2018-2021, COMCU 
ÓRGANO COLEGIADO DE U MATERIA EN CUMPLIMIENTO DE U LEY DE 
TRANSPARENCIA Y ACCESO A U INFORMACIÓN PÚBLICA DEL ESTADO DE PUEBU;
VIL INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE MUNICIPAL AL HONORABLE CABILDO, 
RESPECTO AL NOMBRAMIENTO DEL C. MIGUEL ÁNGEL LECONA MURILLO COMO 
TITUUR DE U UNIDAD DE ENUCE EN MATERIA DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A|
U INFORMACIÓN DENTRO DE U ESTRUCTURA ORGÁNICA DEL HONORABLE <
AYUNTAMIENTO DE ZACATLÁN;-----------------------------------------------------------------------
VIII. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL DICTAMEN QUE-¿ 
PRESENTAN LOS REGIDORES INTEGRANTES DE U COMISIÓN DE PATRIMONIO Y 
HACIENDA PÚBLICA MUNICIPAL, POR EL QUE SOMETE A CONSIDERACIÓN U 
INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS DEL MUNICIPIO DE ZACATLÁN PARA EL EJERCICIO 
FISCAL 2019, A EFECTO DE QUE SE REMITA EN TÉRMINOS DE LEY AL CONGRESO 
DEL ESTADO DE PUEBU, A TRAVÉS DEL EJECUTIVO.-------------------------- ------------ -[

\ %4X. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL DICTAMEN QUE
I /f-PRESENTAN LOS REGIDORES INTEGRANTES DE U COMISIÓN DE PATRIMONIO Y 

Vgr>tACIENPA PÚBLICA MUNICIPAL, POR EL QUE SOMETE A CONSIDERACIÓN EL 
JA DICTAMEN POR EL QUE SE APRUEBA U ZONIFICACIÓN CATASTRAL Y US TABUS 

-RAL DE VALORES UNITARIOS DE SUELOS URBANOS Y RÚSTICOS; ASÍ COMO LOS 
-^“VALORES CATASTRALES DE CONSTRUCCIÓN POR METRO CUADRADO, PARA, EL 

•f*071 MUNICIPIO DE ZACATLÁN.-------
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X. ASUNTOS GENERALES;-----------------------------------------------------------------------------
XI. CIERRE DE U SESIÓN.-----------------------------------------------------------------------------
SOLICITO A LOS INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE CABILDO QUE SI TIENEN 
ALGÚN ASUNTO GENERAL QUE AGREGAR, LO MANIFIESTEN. SE CONCEDE EL USO 
DE LA VOZ A LA REGIDORA MARÍA DEL CARMEN OLVERA TREJO PARA QUE
MANIFIESTE EL ASUNTO GENERAL QUE DESEA ENLISTAR:-----------------------------------
REGIDORA MARlA DEL CARMEN OLVERA TREJO--------------------------------------------------
SON DOS PUNTOS UNO SERIA SOBRE LA ESCULTURA DE DON PEDRO ESCOBEDO
HERNÁNDEZ Y EL SEGUNDO QUE TIENE QUE VER CON LOS TURIBUSES-----------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
HAN QUEDADO ENLISTADOS LOS TEMAS MENCIONADOS EN ASUNTOS GENERALES,

“POR LO CUAL, SOMETO A VOTACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL CABILDO EL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA PREVIAMENTE DISTRIBUIDO, CON EL AGREGADO DE
LOS ASUNTOS GENERALES QUE SE HAN ENLISTADO.------------------------------------------
SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA POR UNANIMIDAD SEÑOR PRESIDENTE.---------------
-------------------------------PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA--------------------------------

¿¿23-21

PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------------------- ^__
EN EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, TENEMOS LA APROBACIÓN DE LAS —^
ACTAS DE CABILDO DE LAS SESIONES:------------------------------------------------------------

SOLEMNE, CELEBRADA EL 15 DE OCTUBRE DE 2018;----------------------------------
ORDINARIA, CELEBRADA EL 15 DE OCTUBRE DE 2018;--------------------------------
EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL 24 DE OCTUBRE DE 2018 Y;---------------------
EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL 31 DE OCTUBRE DE 2018;-----------------------

SOLICITO AL SECRETARIO QUE PREGUNTE A LA ASAMBLEA SI APRUEBAN LA 

DISPENSA DE LA LECTURA DE LAS ACTAS, TODA VEZ QUE HAN SIDO PREVIAMENTE 

DISTRIBUIDAS.----------------------------------------------------------------------------------------------

a)
b)
c)
d)

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO---------------------------------------- ---------------------------
PREGUNTO A LA ASAMBLEA QUE, TODA VEZ QUE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DE 
CABILDO HAN SIDO PREVIAMENTE DISTRIBUIDAS, AUTORIZAN LA DISPENSA DE SU f

PREGUNTO, SI ESTÁN A FAVOR DE LA DISPENSA DE LA LECTURA MANIFIÉSTENLO J
LEVANTANDO LA MANO.--------------------------------------- ------------------------------------------ f
APROBADA POR UNANIMIDAD LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA,S ACTAS, SEÑOR
PRESIDENTE.------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL----------------------------------------------------------------------

_l^^/táuCHAS GRACIAS SECRETARIO, LE SOLICITO QUE PREGUNTE A
^ INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE CABILDO SI DESEAN HACER USO DE LAM 

PALABRA PARA LA DISCUSIÓN DE ESTE PUNTO-------

\A,
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no SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO 
5 RUEGO A LA ASAMBLEA LEVANTEN LA MANO SI ALGUIEN DESEA HACER USO DE LA
i

PALABRA EN ESTE PUNTO A DISCUTIR:------------------------------------------------------------
SEÑOR PRESIDENTE, LE INFORMO QUE NO HAY INTERVENCIONES.----------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------
GRACIAS SEÑOR SECRETARIO. LE SOLICITO SOMETA A VOTACIÓN DE LOS
INTEGRANTES DEL CABILDO EL PRESENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DlA:....... ...........
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------
CON GUSTO, SEÑOR PRESIDENTE, SOMETO A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA
LA APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE CABILDO DE LAS SESIONES:--------------------
A. SOLEMNE, CELEBRADA EL 15 DE OCTUBRE DE 2018;----------------------------
B ORDINARIA, CELEBRADA EL 15 DE OCTUBRE DE 2018;---------------------------
C. EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL 24 DE OCTUBRE DE 2018-----------------
D. EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL 31 DE OCTUBRE DE 2018------------------
LAS PERSONAS QUE ESTÉN A FAVOR MANIFIESTENLO LEVANTANDO LA MANO 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL PUNTO IV DEL ORDEN DEL DÍA.-----------------
----------------------------------PUNTO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA-------------------------

■>-

5
r>

PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------------------
EN EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, TENEMOS LA LECTURA, DISCUSIÓN 
Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA PROPUESTA QUE PRESENTA EL MTRO. LUIS > 
MÁRQUEZ LECONA EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE MUNICIPAL, POR LA QUE SE 
INTEGRA LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL, HONOR Y JUSTICIA DE 
SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, ÓRGANO ENCARGADO DE CUMPLIR CON LAS 
ATRIBUCIONES ESTABLECIDAS DE LOS ARTÍCULOS 140 AL 152 DEL REGLAMENTO 
DEL SERVICIO PROFESIONAL DE CARRERA POLICIAL DE LA DIRECCIÓN DE^
SEGURIDAD PÚBLICA DE ZACATLÁN.----------------------------------------------------------------
EN ESTE TEMA, ESTAMOS PROPONIENDO LA INTEGRACIÓN DE UN ÓRGANO 
COLEGIADO EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA, DENOMINADO COMISIÓN DEL 
SERVICIO PROFESIONAL, HONOR Y JUSTICIA DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL 
MISMO QUE ATENDERÁ DE MANERA TRANSPARENTE Y PROFESIONAL ELfC^ 

IMPORTANTE TÓPICO DE LAS PROMOCIONES, ASCENSOS Y DEMÁS ASUNTOS 
RELACIONADOS CON LA CARRERA POLICIAL, PUES NUESTROS ELEMENTOS DEL 
CUERPO DE SEGURIDAD PÚBLICA DEBEN CONTAR CON LA CERTEZA DE QUE 
MIENTRAS CUMPLAN CON SUS DEBERES ANTE LA CIUDADANÍA, TENDRÁN SIEMPRE 
LA POSIBILIDAD DE ASCENDER EN LOS DIVERSOS GRADOS QUE ESTABLECE LA 
-NORMA TANTO FEDERAL, ESTATAL Y MUNICIPAL, BAJO CRITERIOS ESTRICTOS DE
PROFESIONALISMO.--------------------------------------------------------------------------------------
SOLICITO AL SECRETARIO QUE PREGUNTE A LA ASAMBLEA SI APRUEBAN LA

V:

«>.)
(

\ DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACUERDO.
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SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------
PREGUNTO A LA ASAMBLEA QUE, TODA VEZ QUE EL ACUERDO HA SIDO 
PREVIAMENTE DISTRIBUIDO, AUTORIZAN LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL MISMO.
APROBADA LA DISPENSA DE LA LECTURA.---------------------------------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------
MUCHAS GRACIAS SECRETARIO, LE SOLICITO QUE PREGUNTE A 
INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE CABILDO SI DESEAN HACER USO DE LA
PALABRA PARA LA DISCUSIÓN DE ESTE PUNTO.--------------------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------
RUEGO A LA ASAMBLEA LEVANTEN LA MANO SI ALGUIEN DESEA HACER USO DE LA
PALABRA EN ESTE PUNTO A DISCUTIR:-------------------------------------------------------------

,^EÑOR PRESIDENTE, LE INFORMO QUE NO HAY INTERVENCIONES.----------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------
GRACIAS SEÑOR SECRETARIO. LE SOLICITO SOMETA A VOTACIÓN DE LOS
INTEGRANTES DEL CABILDO EL PRESENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:---------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------
CON GUSTO, SEÑOR PRESIDENTE, SOMETO A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA
LA VOTACIÓN DEL PRESENTE PUNTO:-------------------------------------------------------------
PROPUESTA DE INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL,
HONOR Y JUSTICIA DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL PERIODO 2018-2021.---------
PRIMERO. - QUE CON LA FINALIDAD DE DAR CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN 
LOS ARTÍCULOS 42, 48 Y 49 DE LA LEY DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO, Y LOS 
ARTÍCULOS 140 AL 152 DEL REGLAMENTO DEL SERVICIO PROFESIONAL DE 
CARRERA POLICIAL DE LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA DE ZACATLÁN, ES 
NECESARIO CONTAR CON UN ÓRGANO COLEGIADO DENOMINADO COMISIÓN DEL 
SERVICIO PROFESIONAL, HONOR Y JUSTICIA DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL. - 
COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL, HONOR Y JUSTICIA DE SEGURIDAD
PÚBLICA MUNICIPAL 2018- 2021.-----------------------------------------------------------------------
UN PRESIDENTE: C. LUIS MÁRQUEZ LECONA.------------------------- --------------------------
UN SECRETARIO TÉCNICO; ABELARDO SORIA CARMONA. ---------- ------------------------
UN VOCAL: C. ARTURO ALDANA HERRERA---------------------------- ----------------------------
UN VOCAL: C. EMMANUELLE TORRES QUIRÓS.-------------- ------------------------------------
UN REPRESENTANTE DE ASUNTOS INTERNOS: C. EDGAR IVÁN BARRIOS MARTÍNEZ .
UN VOCAL DE MANDOS: C. JOSÉ EDUARDO ZURITA HERNÁNDEZ.-------------------------
UN VOCAL DE ELEMENTOS: C. REYMUNDO BARRIOS ISLAS.---------------------------------
SEGUNDO. - SE TURNA A LA SECRETARÍA DEL AYUNTAMIENTO PARA LOS EFECTOS k '
LEGALES CONDUCENTES.-----------------------------------------------------------------
APROBADO POR UNANIMIDAD EL PRESENTE PUNTO, SEÑOR PRESIDENTE.

TÚRNESE A LA SECRETARÍA DEL AYUNTAMIENTO PARA LOS EFECTOS IAA%V 

CONDUCENTES.-----------------------------------------------------------
UNTO SEIS DEL ORDEN DEL DÍ^
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PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------------------
EN EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DlA, TENEMOS LA LECTURA, DISCUSIÓN 
Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA PROPUESTA QUE PRESENTA EL MTRO. LUIS 
MÁRQUEZ LECONA, EN SU CARACTER DE PRESIDENTE MUNICIPAL, POR EL QUE SE 
INTEGRA EL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE 
ZACATLÁN PARA EL EJERCICIO 2018-2021, COMO ÓRGANO COLEGIADO DE LA 
MATERIA EN CUMPLIMIENTO DE LA LEY DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A U\
INFORMACIÓN PÚBLICA DEL ESTADO DE PUEBLA.----------------------------------------------
RESPECTO A ESTE PUNTO, LES COMPARTO QUE EN DÍAS PASADOS, EL INSTITUTO 
DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE 
DATOS PERSONALES DEL ESTADO DE PUEBLA QIRÓ OFICIO DIRIGIDO A ESTE 1‘ 
AYUNTAMIENTO POR EL QUE SOLICITA QUE A LA BREVEDAD NUESTRO ÓRGANO 
COLEGIADO DE GOBIERNO APRUEBE LA CONFORMACIÓN DEL COMITÉ DE 
TRANSPARENCIA, INSTANCIA PLURAL QUE DEBERÁ COORDINAR EN LOS TÉRMINOS 
DE LA LEY DE TRANSPARENCIA DEL ESTADO, LAS ACCIONES Y PROCEDIMIENTOS 
QUE ASEGUREN LA MAYOR EFICACIA EN LA GESTIÓN DE LAS DIVERSAS 
SOLICITUDES DE INFORMACIÓN QUE LOS CIUDADANOS REALICEN AL MUNICIPIO.-- 
DE ESTA MANERA, ESTAMOS CUMPLIENDO CON EL REQUERIMIENTO DEL CITADO 
INSTITUTO, PERO SOBRE TODO CON LA LEY EN LA MATERIA Y 
FUNDAMENTALMENTE CON LOS CIUDADANOS, QUE TENDRÁN ABSOLUTA 
SEGURIDAD DE QUE SOMOS UNA AUTORIDAD MUNICIPAL COMPROMETIDA CON LA
TRANSPARENCIA------------------------------------------------------------------------------------------
SOLICITO AL SECRETARIO QUE PREGUNTE A LA ASAMBLEA SI APRUEBAN LA
DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACUERDO.------------------- -------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------
PREGUNTO A LA ASAMBLEA QUE, TODA VEZ QUE EL ACUERDO HA SIDO . 
PREVIAMENTE DISTRIBUIDO, AUTORIZAN LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL MISMO, r
APROBADA LA DISPENSA DE LA LECTURA, SEÑOR PRESIDENTE.---------------
PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------
MUCHAS GRACIAS SECRETARIO, LE SOLICITO QUE PREGUNTE A 
INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE CABILDO SI DESEAN HACER USO DE LA
PALABRA PARA LA DISCUSIÓN DE ESTE PUNTO-------------------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------
RUEGO A LA ASAMBLEA LEVANTEN LA MANO SI ALGUIEN DESEA HACER USO DE LA
PALABRA EN ESTE PUNTO A DISCUTIR.------------------------------------------------------------

ÑOR PRESIDENTE, LE INFORMO QUE NO HAY INTERVENCIONES.----------------------
ESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------

-^^áEÑOR SECRETARIO. LE SOLICITO SOMETA A VOTACIÓN DE LOS INTEGRANTES
DEL CABILDO EL PRESENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO -------------------------------------------------------------------
CON GUSTO, SEÑOR PRESIDENTE, SOMETO A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA V, 
LA VOTACIÓN DEL PRESENT
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PROPUESTA DE INTEGRACIÓN DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL HONORABLE A 
AYUNTAMIENTO DE ZACATLÁN PARA EL EJERCICIO 2018-2021, COMO ÓRGANO®820 
COLEGIADO DE LA MATERIA EN CUMPLIMIENTO DE LA LEY GENERAL DE
TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA.-----------------------------------
PRIMERO. - SE INTEGRA EL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL HONORABLE 
AYUNTAMIENTO DE ZACATLÁN PARA EL EJERCICIO 2018-2021, PARA QUEDAR COMO
SIGUE:--------------------------------------------------------------------------------------------------------
COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL AYUNTAMIENTO DE ZACATLÁN 2018-2021-----------
VOCAL: C. EDUARDO TREJO RANGEL;--------------------------------------------------------------
VOCAL: C. EMMANELLE TORRES QUIRÓS;---------------------------------------------------------
VOCAL: C. MARGARITA RIVERA BARRANCO-------------------------------------------------------
SEGUNDO. - SE INSTRUYE A LA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO PARA QUE 
COMUNIQUE A LOS NUEVOS INTEGRANTES DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA SU 
DESIGNACIÓN Y, EN TÉRMINOS DE LEY, RINDAN LA PROTESTA CORRESPONDIENTE
DURANTE EL ACTO DE INSTALACIÓN Y DESIGNEN A SU PRESIDENTE.------------------- '
TERCERO. - SE INSTRUYE A LA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO PARA QUE 
COMUNIQUE EL PRESENTE ACUERDO A LAS AUTORIDADES CORRESPONDIENTES 
EN LA MATERIA.
SE APRUEBA POR MAYORÍA EL PRESENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA CON 11 
VOTOS A FAVOR, 0 EN CONTRA Y 1 ABSTENCIÓN, APROBADO EL PRESENTE PUNTO, 
SEÑOR PRESIDENTE.------------------------------------------------------------------------------------

\d

.-i. r

PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------
SECRETARIO, TÚRNESE A LA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO PARA LOS 
EFECTOS CONDUCENTES. -----------------------------------------------------------------------------

------ PUNTO SIETE DEL ORDEN DEL DÍA------
PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------------------
EN EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DlA, TENEMOS EL INFORME QUE RINDE 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL AL HONORABLE CABILDO, RESPECTO AL 
NOMBRAMIENTO DEL C. MIGUEL ÁNGEL LECONA MURILLO COMO TITULAR DE LA 
UNIDAD DE ENLACE EN MASERIA DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA[\J, 
INFORMACIÓN DENTRO DE LA ESTRUCTURA ORGÁNICA DEL HONORABLE x J
AYUNTAMIENTO DE ZACATLÁN.--------- ------------------------------------------------------------- ^
LES INFORMO QUE EN CONSONANCIA CON EL PUNTO ANTERIOR, ESTAMOS, 
CUMPLIENDO CON LA OBLIGACIÓN QUE POR MINISTERIO DE LEY TENEMOS D^Y 
DESIGNAR AL TITULAR DE LA IMPORTANTE UNIDAD DE ENLACE EN MATERIA DE f 
TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN. EL FUNCIONARIO NOMBRADO POR l 
UN SERVIDOR ES EL C. MIGUEL ÁNGEL LECONA MURILLO, QUIEN HA DEMOSTRADO \ 
SER UN PROFESIONAL EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y CONOCEDOR DEL TEMA,
QUE NOS ATAÑE, POR LO QUE ESTOY SEGURO QUE EN SUS MANOS, EL ÁREA DE ^ ^ 
REFERENCIA TENDRÁ LOS MEJORES RESULTADOS QUE GARANTIZARÁN LA^L \ 

TRANSPARENCIA EN NUESTRO MUNICIPIO.-

Na
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—PUNTO OCHO DEL ORDEN DEL DÍA-

I PRESIDENTE municipal---------------------------------------------------------------------------------
EN EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DlA, TENEMOS LA LECTURA, DISCUSIÓN 
Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA PROPUESTA QUE PRESENTAN LOS 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA PÚBLICA, RESPECTO 
A LA INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS DEL MUNICIPIO DE ZACATEAN PUEBLA PARA 
EL EJERCICIO FISCAL 2019, A EFECTO DE QUE SE REMITA AL CONGRESO DEL
ESTADO A TRAVÉS DEL EJECUTIVO, PARA SU APROBACIÓN.--------------------------------
QUISIERA COMPARTIRLES QUE ESTE TEMA ES EL MÁS IMPORTANTE QUE HASTA EL (<. 
MOMENTO HEMOS DE APROBAR EN LO QUE VA DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN, 
PUES LA INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS QUE PRESENTAMOS ESTABLECE TODOS 
LOS CAUDALES QUE EST^ MUNICIPIO HA DE PERCIBIR EN EL EJERCICIO FISCAL 
2019. CONFORME A LO QUE ESTABLECE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, LA 
INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS HA DE APROBARSE POR ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO PARA SER REMITIDO ANTES DEL 15 DE NOVIEMBRE AL CONGRESO DEL 
ESTADO, QUIEN EN SU CASO LA VOTARÁ EN SENTIDO POSITIVO CON LO CUAL 
ESTAREMOS AUTORIZADOS PARA EL COBRO DE TODAS LAS CONTRIBUCIONES A
QUE EL PROYECTO ESTABLECE.
LA RAZÓN POR LA QUE HEMOS DE ENVIAR CONFORME A LA LEY ESTA INICIATIVA 
DE INGRESOS AL CONGRESO LOCAL ES QUE SÓLO LOS ÓRGANOS LEGISLATIVOS 

CONFORME A NUESTRO SISTEMA JURÍDICO, APRpBAR LASPUEDEN
CONTRIBUCIONES QUE HAN DE PAGAR LOS CIUDADANOS, ESTO BAJO EL 
PRINCIPIO JURIDICO NULLUM TRIBUTUM SINE LEGE, ES DECIR, NO HAY TRIBUTO 
SIN QUE SE ENCUENTRE ESTABLECIDO EN LA LEY Y LA LEY ES SOLO PRODUCIDA
POR LOS CONGRESOS O PARLAMENTOS.----------------------------------------------------------
NUESTRA PROPUESTA DE LEY DE INGRESOS ESTABLECE, EN TÉRMINOS 
GENERALES, MERAS ACTUALIZACIONES IMPOSITIVAS ASIMILADAS AL ÍNDICE 1 
INFLACIONARIO, ES DECIR, NO ESTAMOS INCREMENTANDO LAS TASAS DE LAS 1 

CONTRIBUCIONES, SINO QUE, CONFORME AL ÍNDICE NACIONAL INFLACIONARIO,
* ACTUALIZAMOS SOLAMENTE LOS IMPUESTOS, DERECHOS, PRODUCTOS Y-: 

APROVECHAMIENTOS AL REFERIDO CONCEPTO. LO ANTERIOR, CONSCIENTES DE 
LA DIFÍCIL SITUACIÓN ECONÓMICA QUE ATRAVIESA NO SOLO NUESTRA GENTE EN
EL MUNICIPIO, SINO EL ESTADO Y EL PAÍS ENTERO.-------------------------------------------
AL RESPECTO, PROPONEMOS UNA LEY DE INGRESOS QUE RECAUDE O 
INCORPORE AL AYUNTAMIENTO A TRAVÉS DE LA TESORERÍA MUNICIPAL, UN TOTAL 

/~SDE $262, 075,816.00, (DOSCIENTOS SESENTA Y DOS MILLONES SETENTA Y CINCO 
y MIL OCHOCIENTOS DIECISEIS PESOS 00/100 M.N) DISTRIBUIDOS ENTRE TODAS LAS 

lv_yÍONTRIBUCiONES QUE EL CÓDIGO FISCAL DEL ESTADO ESTABLECE, ADEMÁS DE 

'*r=\ LAS PARTICIPACIONES Y APORTACIONES FEDERALES QUE ESPERAMOS RECIBIR 

EL PRÓXIMO AÑO.-----------------------------------------------------------------------------------------
¿ f QUIERO GARANTIZARLES QUE ESTA PROPUESTA, ELABORADA POR UV COMISIÓN M 
" DE PATRIMONIO Y HACIENDA PÚBLICA MUNICIPAL, ES JUSTA Y TRANSPARENTE Y !
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HEMOS DE UTILIZAR TODOS LOS RECURSOS QUE SE INGRESEN, PESO A PESO, 
PARA EL BIEN DE LOS CIUDADANOS DE NUESTRO MUNICIPIO. AGRADEZCO EL 
ESFUERZO Y TRABAJO INCANSABLE DE LOS REGIDORES INTEGRANTES DE LA 
COMISIÓN POR SU LABOR EN ESTE IMPORTANTE EJERCICIO QUE, DE SER 
APROBADO POR USTEDES, REMITIREMOS AL CONGRESO LOCAL A TRAVÉS DEL
EJECUTIVO ESTATAL CONFORME A LA LEY.------------------------------------------------------
SOLICITO AL SECRETARIO QUE PREGUNTE A LA ASAMBLEA SI APRUEBAN LA 
DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACUERDO.
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO----------
PREGUNTO A LA ASAMBLEA QUE, TODA VEZ QUE EL ACUERDO HA SIDO 
PREVIAMENTE DISTRIBUIDO, AUTORIZAN LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL MISMO.

v* LAS PERSONAS QUE ESTÉN A FAVOR MANIFIÉSTENLO LEVANTANDO LA MANO.------
APROBADA LA DISPENSA DE LA LECTURA, SEÑOR PRESIDENTE.---------------
PRESIDENTE MUNICIPAL----------------------------------------------------------------------
MUCHAS GRACIAS SECRETARIO, LE SOLICITO QUE PREGUNTE A 
INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE CABILDO SI DESEAN HACER USO DE LA
PALABRA PARA LA DISCUSIÓN DE ESTE PUNTO-------------------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------
RUEGO A LA ASAMBLEA LEVANTEN LA MANO SI ALGUIEN DESEA HACER USO DE LA
PALABRA EN ESTE PUNTO A DISCUTIR:-------------------------------------------------------------
PROCEDO A TOMAR NOTA DE LOS ORADORES A FAVOR--------------------------------------
REGIDORA MARGARITA RIVERA BARRANCO, REGIDORA JAQUELÍN LASTIRI BARRIOS
Y REGIDOR JOSÉ DE LA LUZ ARQUETA CANALES.------------------------------------------------
SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ A LA REGIDORA MARGARITA RIVERA BARRANCO
PARA HABLAR A FAVOR.---------------------------------------------------------------------------------
REGIDORA MARGARITA RIVERA BARRANCO-------------------------------------------------------
SEÑOR PRESIDENTE, ES IMPORTANTE QUE LA PRESENTE INICIATIVA DE LEY DE 
INGRESOS DEL MUNICIPIO DE ZACATLÁN SEA APROBADA, POR LO QUE CONVOCO A 
LOS COMPAÑEROS REGIDORES PARA QUE ASI SEA, A EFECTO DE ACTUALIZAR LAS 
CONTRIBUCIONES PARA EL EJERCICIO FISCAL 2019 Y CON ELLO PODAMOS 
CONTAR CON LOS INGRESOS QUE PUEDAN CUBRIR LAS NECESIDADES PROPIAS 
DEL MUNICIPIO Y CONSIDERANDO QUE ES UNA ACTUALIZACIÓN Y ES DE ACUERDO 
A LA INFLACIÓN QUE TIENE NUESTRO PAlS, ASI MISMO SOLICITO DE MANERA 
ATENTA, SU APOYO PARA QUE EL TESORERO MUNICIPAL TENGA CONOCIMIENTO 
DE QUIENES CONFORMAMOS LA COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA PÚBLICA 
MUNICIPAL Y CON ELLO PODAMOS REALIZAR MESAS DE TRABAJO EN CONJUNTO 
90N RESPECTO A ESTE TEMA Y OTROS QUE COMPETEN A SU ÁREA. A FAVO$Í
PRESIDENTE--------------------
SECRETARIO GENERAL------
SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ A LA REGIDORA JAQUELÍN LASTIRI BARRIOS í ^
ORADORA A FAVOR.----------
REGIDORA JAQUELÍN LASTIR
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1 GRACIAS, SEÑOR PRESIDENTE, PRIMERO AGRADECER A LA COMISIÓN DE 
PATRIMONIO Y HACIENDA PÚBLICA POR LA ELABORACIÓN DE ESTA LEY TAN 
IMPORTANTE, LA LEY DE INGRESOS MUNICIPAL TIENE QUE SER NUESTRO 
INSTRUMENTO JURIDICO, QUE NOS VA A PERMITIR COMO AYUNTAMIENTO HACER 
LOS COBROS DE LOS INGRESOS A LOS QUE TENEMOS DERECHO, ESTABLECE DE 
UNA MANERA CLARA Y PRECISA LOS CONCEPTOS SOBRE LOS CUALES NOSOTROS 
VAMOS A TENER ALGUNA CONTRIBUCIÓN POR, LO TANTO INVITO A ESTE CABILDO 
QUE VERIFIQUEMOS QUE SE APLIQUE ESTA LEY. SEÑOR PRESIDENTE SABEMOS 
QUE VA A VERIFICAR QUE SE CUMPLA, LA SINDICO MUNICIPAL VERIFIQUE TAMBIÉN 
QUE TODO LO QUE SEA RECAUDADO SEA DEPOSITADO EN TIEMPO Y FORMA Y AL 
SEÑOR TESORERO QUE DIRIJA LA RECAUDACIÓN, LA ADMINISTRACIÓN Y EL 
REGISTRO DE LOS FONDOS DE FORMA PRECISA, ÓONCRETA Y HONESTA. ESTOY A
FAVOR DE ESTA LEY, MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE.---------------------------- -
SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ AL REGIDOR JOSÉ DE LA LUZ ARQUETA CANALES
COMO ORADOR A FAVOR.------------------------------------------------------------------------------
REGIDOR JOSÉ DE LA LUZ ARQUETA CANALES--------------------------------------------------
ESTOY A FAVOR Y ESTOY EXHORTANDO A TODOS LOS COMPAÑEROS REGIDORES _JT 
PARA QUE VOTEMOS, A FAVOR, Y AGRADECER A MIS COMPAÑEROS REGIDORES 
DE LA COMISIÓN, EL TRABAJO AL QUE SE HAN DEDICADO, TAMBIÉN, SABEMOS QUE 
CUANDO SE HABLA DE ALGUNOS INGRESOS, CUANDO SE HABLA DE ALGUNOS 
RECURSOS, A VECES SE TOMAN, PUES, DE ALGUNAS OTRAS INSTANCIAS, YO CREO 
QUE HOY, HEMOS LLEGADO A FONDO, HEMOS BUSCADO LAS MEJORES MANERAS 
PARA LLEGAR A LO QUE LA GENTE REQUIERE. Y CREO QUE EL HECHO DE 
ACTUALIZAR, ES ALGO MUY IMPORTANTE PARA TODOS NOSOTROS. SEÑOR 
PRESIDENTE AGRADECEMOS SU ATENCIÓN TAMBIÉN Y ESPEREMOS QUE EN TODO 
LO QUE PODAMOS AYUDAR MÁS, PARA LA COMUNIDAD Y SOCIEDAD DE ZACATLÁN,
A TODOS USTEDES MUCHAS GRACIAS Y ESPERO SU VOTO A FAVOR.-------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------
LES COMENTO QUE LA PROYECCION DE ACTUALIZACION INFLACIONARIA ES DE 
4.5% LA CUAL, ESTÁ HECHA CONFORME A LOS DATOS PUBLICADOS POR EL BANCO
DE MEXICO. GRACIAS.-----------------------------------------------------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO.------------------------------------------------------------------
SEÑOR PRESIDENTE, LE INFORMO QUE NO HAY MÁS INTERVENCIONES.---------------
PRESIDENTE MUNICIPAL --------------------------------------------------------------------------------
SEÑOR SECRETARIO. LE SOLICITO SOMETA A VOTACIÓN DE LOS INTEGRANTES 
'DEL CABILDO EL PRESENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:------------------------------------
Secretario del ayuntamiento- - - - - - - - - - - - - - - - - -
SOMETO A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA LA APROBACION DE LA LEY DE
Ingresos del municipio de zacatlán, puebla, para el ejercicio fiscal

,y 2019, A EFECTO DE QUE SE REMITA EN TERMINOS DE LEY AL CONGRESO DEL 
S ^ESTADO DE PUEBLA.
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LAS PERSONAS QUE ESTÉN POR SU APROBACIÓN MANIFIÉSTENLO LEVANTANDO
LA MANO---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE APRUEBA EL PRESENTE PUNTO POR UNANIMIDAD, SEÑOR PRESIDENTE.----------
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------------
GRACIAS, SECRETARIO.----------------------------------------------------------------------------------------
TÚRNESE A LA SECRETARÍA DEL AYUNTAMIENTO PARA LOS EFECTOS 
CONDUCENTES Y REMÍTASE AL CONGRESO DEL ESTADO A TRAVÉS DEL 

EJECUTIVO PARA LOS EFECTOS CONSTITUCIONALES Y LEGALES RESPECTIVOS.-— 
---------------------------------------PUNTO NUEVE DEL ORDEN DEL DÍA--------------------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL----------------------------------------------------------------------------------------
EN EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA TENEMOS LA LECTURA, DISCUSIÓN Y l 

-EN SU CASO APROBACIÓN DEL DICTAMEN QUE PRESENTAN LOS REGIDORES 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA PÚBLICA MUNICIPAL,
POR EL QUE SOMETE A CONSIDERACIÓN EL DICTAMEN POR EL QUE SE APRUEBA.___
LA ZONIFICACIÓN CATASTRAL Y LAS TABLAS DE VALORES UNITARIOS DE SUELOS 
URBANOS Y RÚSTICOS; ASÍ COMO LOS VALORES CATASTRALES DE
CONSTRUCCIÓN POR METRO CUADRADO, PARA EL MUNICIPIO DE ZACATEAN.--------
SOLICITO AL SECRETARIO QUE PREGUNTE A LA ASAMBLEA SI APRUEBAN LA
DISPENSA DE LA LECTURA DÉL ACUERDO.-------------------------------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------------
PREGUNTO A LA ASAMBLEA QUE, TODA VEZ QUE EL DICTAMEN HA SIDO 
PREVIAMENTE DISTRIBUIDO, AUTORIZAN LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL MISMO.
LAS PERSONAS QUE ESTÉN A FAVOR MANIFIÉSTENLO LEVANTANDO LA MANO.
APROBADA LA DISPENSA DE LA LECTURA, SEÑOR PRESIDENTE.---------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------------------
MUCHAS GRACIAS SECRETARIO, LE SOLICITO QUE PREGUNTE A. 
INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE CABILDO SI DESEAN HACER USO DE LA
PALABRA PARA LA DISCUSIÓN DE ESTE PUNTO------------------------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------—--------------------------
RUEGO A LA ASAMBLEA LEVANTEN LA MANO SI ALGUIEN DESEA HACER USO DE LA
PALABRA EN ESTE PUNTO A DISCUTIR:-------------------------------- ---------------------------------
INFORMO SEÑOR PRESIDENTE QUE NO HAY INTERVENCIONES-------------------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------- ----------------------------------------------
SEÑOR SECRETARIO. LE SOLICITO SOMETA A VOTACIÓN DE LOS INTEGRANTES
DEL CABILDO EL PRESENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:---------------------------------------

ECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------------
OMETO A CONSIDERACIÓN DE IA ASAMBLEA LA APROBACION DEL PRESENTE

LOS

DICTAMEN POR EL CUAL EXPIDE LA ZONIFICACIÓN CATASTRAL Y LAS TABLAS DE Aj 
VALORES UNITARIOS DE SUELOS URBANOS Y RÚSTICOS; ASÍ COMO LOS VALORES 'J^ 
CATASTRALES DE CONSTRUCCIÓN POR METRO CUADRADO, PARA EL MUNICIPIO A'4 

DE ZACATLÁN 2019-
•' SE
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•It, PRIMERO.- QUE CON FUNDAMENTO EN LOS ARTICULOS 63 FRACCIÓN IV, 64 Y 103 

DE LA CONSTITUCIÓN POLITICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, SE 
SOMETA AL ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL HONORABLE CABILDO, LOS 
PRESENTES PROYECTOS DE “INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS DEL MUNICIPIO 
PARA EL EJERCICIO FISCAL DE 2019” Y DE “ZONIFICACIÓN CATASTRAL Y DE 
VALORES UNITARIOS DE SUELOS URBANOS, SUBURBANOS Y RÚSTICOS, ASI COMO 
LOS VALORES CATASTRALES DE CONSTRUCCIÓN POR METRO CUADRADO, EN EL 
MUNICIPIO”, MISMOS QUE SE AGREGAN AL DICTAMEN Y SE DAN AQUÍ POR
REPRODUCIDOS COMO SI SE INSERTASEN A LA LETRA.--------------------------------------
SEGUNDO.- UNA VEZ DISCUTIDO Y APROBADO EN ACUERDO DE CABILDO POR 
UNANIMIDAD DE LOS MIEMBROS DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO LOS 
PROYECTOS DE “INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS DEL MUNICIPIO PARA EL 
EJERCICIO FISCAL DE 2019” Y DE “ZONIFICACIÓN CATASTRAL Y DE VALORES 
UNITARIOS DE SUELOS URBANOS, SUBURBANOS Y RÚSTICOS, ASÍ COMO LOS 
VALORES CATASTRALES DE CONSTRUCCIÓN POR METRO CUADRADO, EN EL 
MUNICIPIO”, SEÑALADOS EN EL PUNTO QUE ANTECEDE, CON FUNDAMENTO EN LOS 
ARTÍCULOS 50 FRACCIÓN III DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y 
SOBERANO DE PUEBLA; 78 FRACCIÓN VIII Y 91 FRACCIÓN Lll DE LA LEY ORGÁNICA _J 
MUNICIPAL, SE INSTRUYE AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL PARA QUE ENVÍE AL 
EJECUTIVO DEL ESTADO LAS PRESENTES INICIATIVAS DE LEY Y DE DECRETO, 
PARA QUE POR SU CONDUCTO SE REMITAN AL HONORABLE CONGRESO DEL 
ESTADO PARA SU ESTUDIO, DISCUSIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN
CORRESPONDIENTE.----------------------------------------------- -r------------------------------------
LAS PERSONAS QUE ESTÉN POR SU APROBACIÓN MANIFIÉSTENLO LEVANTANDO
LA MANO------------------------------------------------------------------------------------------------------ '
SE APRUEBA EL PRESENTE PUNTO POR UNANIMIDAD, SEÑOR PRESIDENTE.---------
PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------------------
GRACIAS, SECRETARIO.---------------------------------------------------------------------------------
TÚRNESE A LA SECRETARÍA DEL AYUNTAMIENTO PARA LOS EFECTOS 
CONDUCENTES Y REMÍTASE AL CONGRESO DEL ESTADO A TRAVÉS DEL -- 
EJECUTIVO PARA LOS EFECTOS CONSTITUCIONALES Y LEGALES RESPECTIVOS.-- 
---------------------------------------- PUNTO DIEZ DEL ORDEN DEL DÍA-------------------------- -

2l>:

ser
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PRESIDENTE MUNICIPAL--------------------------------------------------------------------------------
A CONTINUACIÓN TENEMOS EL ÚLTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EN EL CUAL 
ABORDAREMOS LOS ASUNTOS GENERALES ENLISTADOS POR USTEDES AL INICIO

^/-nDE LA SESIÓN.-----------------------------------------------------------------------------------------------
SOLICITO AL SECRETARIO QUE PONGA A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA LAS 
PROPUESTAS ENLISTADAS.----------------------------------------------------------------------------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------

> GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EL PRIMER ASUNTO GENERAL ENLISTADO, FUE LA
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LA ASAMBLEA SI ESTÁN DE ACUERDO EN EL DESAHOGO DE ESTOS PUNTOS
MANIFIÉSTELO LEVANDANDO LA MANO-------------------------------------------------------------
SE APRUEBA EL DESAHOGO DE ESTOS DOS PUNTOS GENERALES.------------------------
SE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA A LA REGIDORA MARÍA DEL CARMEN OLVERA 
TREJO PARA TRATAR EL PUNTO UNO DE ASUNTOS GENERALES LA ESCULTURA DE
PEDRO ESCOBEDO----------------------------------------------------------------------------------------
REGIDORA MARlA DEL CARMEN OLVERA TREJO--------------------------------------------------
SI, CON SU PERMISO PRESIDENTE, SECRETARIO, BUENO LA ESCULTURA DE DON 
PEDRO ESCOBEDO SE DEBE REMODELAR UN POQUITO, LA PARTE DE ATRÁS 
DONDE SE ENCUENTRA EL APARATO QUE HACE SONIDO Y ENTONCES SE PIENSA 
PONER COMO UN TRAPECIO EN EL QUE VAYAN DIFERENTES TITULOS DE 

.-CANCIONES DE DON PEDRO ESCOBEDO, PUES AHI LAS PERSONAS PONEN SUS 
CANASTAS PARA LA VENTA Y SE VE MUY MAL Y TAMBIÉN CHECAR EN QUÉ 
CONDICIONES SE ENCUENTRA ESA ESCULTURA, PORQUE OBVIAMENTE TIENE UN 
RECURSO QUE LAS PERSONAS O EL TURISTA PONEN AHÍ DIEZ PESOS, PARA"=^' 
ESCUCHAR UNA CANCIÓN. SE HABIA VISTO LA PROPUESTA DE CAMBIAR EL RADIO 
POR UN RADIO QUE SEA TAMBIEN FUNDIDO EN BRONCE, DONDE EL SONIDO SALGA 
DEL PROPIO RADIO, PORQUE LE PONEN LA MONEDA Y OBVIAMENTE VEN HACIA 
DONDE ESTÁ LA BOCINA, PERO ESTA ESCULTURA QUIEN LA TIENE A SU CARGO, ES 
EL GRUPO PEDRO ESCOBEDO Y QUE PUES, HABRÍA QUE LLAMARLOS EN UN 
MOMENTO DADO PORQUE YO CREO QUE, TENDRÁN QUE DAR UN INFORME DE
CUÁNTO SE RECAUDA, MES CON MES Y PARA QUÉ SE OCUPA ESE DINERO.-----------
EL SEGUNDO PUNTO ES EL DE LOS TURIBUSES SI, HEMOS VISTO LA CARGA DE 
TURIBUSES, QUE ESTÁN EXCEDIDOS EN LAS MEDIDAS, ENTRE ELLOS UN AMARILLO ^ 

Y UNO DE CRISTAL. Y DESAFORTUNADAMENTE ME HA TOCADO VER QUE QUEDA 
MUY POCO ESPACIO HACÍA LOS CABLES, Y NO QUEREMOS QUE SUCEDA ALGÚN ^ 
ACCIDENTE, DONDE NO VAN A DECIR EL TURIBUS FULANO DE TAL, SI NO, VAN A 3 
DECIR ZACATLÁN, ENTONCES, SI ES NECESARIO QUE, SE CHEQUE TAMBIÉN QUE ^ 

SE REGULEN ESAS MEDIDAS, PARA QUE LOS TURIBUSES PUEDAN CIRCULAR EN 
ZACATLÁN. ALGUIEN DESEA INTERVENIR EN ALUSIÓN A LOS PRESENTES ASUNTOS 
GRACIAS------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO--------- ----------------------------------------------------------
NO HAY MÁS PARTICIPACIONES SEÑOR PRESIDENTE—---------------------------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------
RESPECTO DEL PRIMER PUNTO, INVITAREMOS A QUIEN INTEGRA EL COMITÉ PARA 

' /'"’TENER COMO CORRESPONDE LA ESCULTURA DE DON PEDRO ESCOBEDO, Y DEL 
X ^EGUNDO PUNTO, QUIERO COMENTARLES A TODOS QUE ESTÁ SUSPENDIDO EL 
^-^GERVICIO DE TURIBUSES EN SU TOTALIDAD, PRECISAMENTE POR LO QUE

COMENTA, SOLAMENTE HABÍA PERMISOS DE PALABRA DE LA ANTERIOR ^ 
ADMINISTRACIÓN,TANTO PARA EL QUE CONOCEMOS COMÚNMENTE, COMO PARA v-k 

EL AMARILLO, EN EL CASO DEL ROJO, SE DIO UN PROVISIONAL, SIN EMBARGO 
HUBO DIFERENCIAS CÓN E¿L DElJ VEHÍCULO AMARILLO PRÉCÍSAMENTE POR LOS
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Y L DOS PISOS QUE TIENE Y LE PEDIMOS QUE SOLAMENTE UTILIZARA EL PRIMER PISO,

EN ALGÚN TIEMPO NO ACATÓ ESA SITUACIÓN Y LE PEDIMOS QUE SE RETIRARA, 
PERO PARA EVITAR ESTE TIPO DE SITUACIONES DECIDIMOS QUE SE RETIRARAN 
TODOS APARTIR DEL 5 DE NOVIEMBRE, AUNQUE ALGUNO DE ELLOS NO ACATÓ 
PERO YA TOMAMOS LA DECISIÓN DEFINITIVA DE QUE NO CIRCULEN, HASTA QUE 
VEAMOS SOBRE LA MOVILIDAD Y QUE, CUENTAN CON LAS CARACTERISTICAS Y 
REQUISITOS QUE CONVENGAN, SOBRETODO POR CUESTION DE SEGURIDAD, 
ADEMÁS DE QUE EN UNA REUNIÓN QUE TUVIMOS EN LA SECRETARÍA ESTATAL DE 
TURISMO Y CULTURA NOS PROPONEN QUE ZACATLAN SEA PEATONAL, QUE NO 
HAYA TURIBUSES, ESO YA LO TRABAJAREMOS EN SU MOMENTO Y CLARO CON LAS 
GARANTÍAS SOBRE TODO HACIA QUIENES UTILICEN ESTE SERVICIO. ES LO QUE 
LES PUEDO INFORMAR SOBRE ESTE PUNTO Y QUE ESTAREMOS ATENTOS A LAS
OBSERVACIONES QUE DEI'i USTEDES Y LA CIUDADANÍA. MUCHAS GRACIAS.----------
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------

r'\
HA: A
IR'-

ÍO

SI ALGUEN DESEA INTERVENIR EN EL PRESENTE PUNTO FAVOR DE ' 
MANIFESTARLO. SEÑOR PRESIDENTE, LE INFORMO QUE NO HAY MÁS y 
INTERVENCIONES.---- o

PUNTO ONCE DEL ORDEN DEL DÍA- -
PRESIDENTE MUNICIPAL- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
GRACIAS SEÑOR SECRETARIO.------------------------------------------------------------------------\
CON EL ANTERIOR ASUNTO, HEMOS DESAHOGADO TODOS Y CADA UNO DE LOS 
PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA. POR ENDE, CONCLUIMOS DE MANERA EXITOSA ^ 

NUESTRA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE ZACATLÁN 2018- 
2021. QUIERO AGRADECER A TODOS SU DISPOSICIÓN.Y VOLUNTAD PARA SACAR '
ADELANTE LOS TEMAS QUE HOY HEMOS DISCUTIDO Y APROBADO.---------------------- H
PIDO AL SECRETARIO CITE A LA SIGUIENTE SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO.--------- C
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO-------------------------------------------------------------------
SEÑOR PRESIDENTE, CON GUSTO. SE CITA A LOS REGIDORES Y REGIDORAS A LA 
PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO A REALIZARSE EL MARTES 4 DE DICIEMBRE DE 2018,
EN PUNTO DE LAS 17:00 HORAS. NO OBSTANTE, LO ANTERIOR, SI HUBIERA.;- 
NECESIDAD DE REALIZAR UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA, EN TÉRMINOS DE LA LEY 
ORGÁNICA ESTAREMOS CITANDO OPORTUNAMENTE PARA DESAHOGAR EN SU
CASO TEMAS QUE LO AMERITEN.---------------------------------------------------------------------
ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE.--------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------

RACIAS, SECRETARIO, SIENDO LAS 17:20 HORAS DEL DÍA 08 DE NOVIEMBRE DEL 
RESENTE AÑO, SE CIERRA LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA, GRACIAS A TODOS -

4 i |^ I* •
A

ítiák. r 
018-202



£i:

I
'II

:'TÍ
,R

ATENTAMENT] ;am
;íA(J.

-//
EL PRESIDENTE MUNICIPAL 
C. LUIS MÁRQUEZ LECONA

n
J síndico municipal

C. MARÍA GUADALUPE GONZÁLEZ MORALES

REGIDORES

REGIDORA
C. MARGARITA RIVERA BARRANCO

REGIDOR
C. VÍCTOR OLVERA PÉREZ

r

C. JAQUELÍIÜ LAÉTIRI BARRIOS C. JOSÉ LUZ ARQUETA CANALES

c
REGIDOR' ''7

C. JUAN FRANCISCO GONZÁLEZ 
ÁLVAREZ

REGIDORA
JOSEFINA HERNÁNDEZ GUTIÉRREZ

• >

REGIDORA
C. IVONNE MENESES HERNÁNDEZ

REGIDOR
C. EMILIO GERMAN MORALES ZAMORA

REGIDORA
C. MARÍA DEL CARMEN OLVERA TREJOC. YAZMÍN GONZÁLEZ ENCINAS
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EL C. ÓSCAR JESÚS GONZÁLEZ DEL VALLE, SECRETARIO GENERAL DEL ¿TAÜA 
MUNICIPIO DE ZACATLÁN, ESTADO DE PUEBLA; CON FUNDAMENTO EN EL GENERAL 
ARTÍCULO 138 FRACCIÓN Vil DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL. 
------------------------------------------------- CERTIFICA---------------------------
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QUE EL PRESENTE LEGAJO DE COPIAS FOTOSTÁTICAS INTEGRADO POR 8 
(OCHO) FOJAS VUELTA Y VUELTA, ÚTILES DE LA FOJA 26 (VEINTISEIS) 
VUELTA A LA 33 (TREINTA Y TRES) VUELTA FOLIADAS, SELLADAS, QUE 
CONCUERDAN FIELMENTE CON EL ORIGINAL QUE TUVE A LA VISTA 
COTEJÉ, Y QUE OBRA EN LOS ARCHIVOS DE SECRETARÍA GENERAL DE 
ESTE H. AYUNTAMIENTO. POR LO QUE SE HACE LA PRESENTE 
CERTIFICACIÓN A LOS TRECE DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO 
DOS MIL DIECIOCHO.-------------------------------------------------------------------------------
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EL SECRETARIO GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO

DE ZACATLAN. PUEBLA.
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ÍSSDSCAR JESÚS GONZÁLEZ DEL VALLE 

2018-2021

mina»*

• *

0&Cteté2P
m\¡
i®
,PU.
)21




